

大地の子



TEL 0282 (23) 2844 FAX (23) 2857

南小学校創立40周年記念式典と記念演劇鑑賞会…

12月7日(水)に南小学校創立40周年を祝う記念式典と演劇鑑賞会を実施し、学校運営協議会委員様や自治会長様、ボランティア様、PTA様、地域の皆様をお迎えして、全校児童と一緒に祝いすることができました。式典では学校長とPTA会長がお祝いのあいさつをしました。学校長からは、保護者や地域の皆様に支えられて40周年を迎えられたことのお礼やこれからも引き続きご支援やご協力をお願いしたいということや子ども達には開校当時の学校の様子や地域の願いについて話をしました。PTA会長様からは、ご自分が卒業生ということもあり、在校していた当時のエピソードなどについて楽しくお話し、また、保護者としてこれからも南小の子ども達のために、取り組んでいくというご挨拶をいただき、記念式典を終了しました。

その後、記念演劇鑑賞会に移り、夢団によるアクアリウムミュージカル「虹色サンゴ」を鑑賞しました。ストーリーは、海の中のサンゴにすむ小魚が、人間に捕らわれてしまった両親との約束を守り、同じ境遇の小魚と一緒に、海の楽園である虹色に輝く珊瑚礁を目指すというものです。途中で人間により汚されてしまった海に住むカニや亀やタコに応援されながら、困難にも負けず、夢と希望を持って大海原を進んでいきます。歌あり踊りあり、プロジェクションマッピングによる演出ありで、見ていてワクワクする舞台上、子ども達ばかりではなく、大人達も大変面白く観劇する事ができました。上演終了後に、児童代表として6年生の片柳和輝さんと畑守安那さんがお礼の言葉と花束贈呈をしました。お礼の言葉は、6年生ならではの内容で卒業を控え自分たちも夢と希望を持って進んでいくと立派なあいさつをしました。40周年記念にふさわしい演劇鑑賞会となりました。



さて、南小は、たくさんの皆様から物心両面のご支援ご協力をいただいて40周年を迎えることができました。心より感謝申し上げます。現在、子ども達は、お陰様をもちまして、南小の良い伝統を引き継ぎ、のびのびと子どもらしく素直に勉強に運動にと励んでおります。これからも、南小の子ども達のために全職員が一丸となって指導支援に取り組んでいく所存ですので、今まで以上に、ご指導ご鞭撻、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



栃木市栃木地区小学校駅伝交歓会 お見事 男女準優勝!!…



12月1日(木)に栃木市総合運動公園で駅伝交歓会が開催され、本校は男女とも見事準優勝を勝ち取りました。当日は、雨模様の悪コンディションでしたが、駅伝レース前に実施された雨の中での友好レースに出場した選手が上位入賞を果たすなど、チーム一丸となって雰囲気盛り上げました。駅伝レースが始まる頃には、雨も小雨になり、多少走りやすい条件になりましたが、水たまりがあるなど万全の状態ではありませんでした。しかし、男女とも1秒でも

早く襷をつなげようと、必死に走り抜き、出場15チームの中で男女ともに2位という素晴らしい成績をあげることができました。毎日、厳しい練習をやり抜いた子ども達の力を十二分に発揮できた大会でした。レース終了時は1位になれなかった悔し涙を流していましたが、表彰式終了後は、やりきった清々しい笑顔に

変わっていました。本当にお疲れ様でした。立派でした。よく頑張ったと誉めてください。

さて、6年生はこの大会を最後に部活動から引退となりますが、南小の部活動で頑張った経験は、これからの大きな力になると思います。また、次は4・5年生が中心となりますが、自分たちの良さを発揮して楽しく充実した活動をしてください。応援しています。



延期になっていた修学旅行に行ってきました…

10月初旬に実施予定だった修学旅行が台風のため延期なり、11月28日(月)29日(火)に実施されました。楽しみにしていた分待ちに待った修学旅行となりました。当日は、寒かったですが、天候に恵まれ、紅葉に染まった古都鎌倉や横浜の町をグループで散策しながら見学することができました。子ども達はグループで仲良く協力し、さすが南小を思わせる行動があらこちらで見受けられました。元気なあいさつときびきびした行動で、安心して班活動を見守ることができました。また、バスのガイドさんにも素晴らしい6年生だとお褒めの言葉をいただき、また、一緒に旅行がしたいと話していました。

さて、子ども達が一番楽しかったのは、友達と一緒に過ごしたホテルの一夜だったそうです。今も昔も変わらないなと感じました。

残念だったことは、インフルエンザに罹り参加できなかった友達がいたことです。寒い時期の実施となってしまい、本当に申し訳なかったと思います。お詫び申し上げますと共に、色々ご協力いただきました保護者の皆様に感謝申し上げます。



学習発表会で大いに盛り上がる…



11月30日(水)にたくさんのお家の方をお招きして1年生から5年生までが学習発表会を開きました。6年生は修学旅行から帰ってきた翌日なので延期となりました。どの学年でも、子ども達の学習発表や合唱合奏などで、大きな拍手をいただき大変盛り上がりました。お家の方からもたくさんのご感想をいただき、「子どもらしい発表だった。子どもの成長を感じることができた。」など、お褒めの言葉をたくさんいただきました。子ども達も頑張って取り組み満足そうでした。

お忙しい中、ご参観いただきましてありがとうございました。

☆☆☆☆☆ お知らせ ☆☆☆☆☆



☆ 栃木市沼和田パトロール隊、県知事から感謝状…

日頃、子ども達が登校下校で大変お世話になっている「栃木市沼和田パトロール隊」が防犯活動に対する功績が顕著であるので、11月21日の表彰式に代表の福富様が出席し、栃木県知事からの感謝状を頂いたそうです。パトロール隊の皆様、本当におめでとうございました。これからもよろしくお願いします。

☆ 3学期の主な行事予定… ※予定ですので変更になる場合があります。ご了承ください。

1月10日(火)	第3学期始業式	2月3日(金)	授業参観(下学年)
20日(金)	全校学力テスト	8日(水)	一日入学
24日(火)	3年生市内校外学習	15日(水)	ボランティアさん感謝の会
25日(水)	給食感謝の会	23日(木)	6年生を送る会
26日(木)	5生生日産工場等見学	3月1日(水)	PTA本部・新旧専門委員会
27日(金)	4年生益子校外学習	17日(金)	卒業式
2月2日(木)	授業参観(上学年)	24日(金)	修了式
		31日(金)	離任式



※今年一年、本当にお世話になりました。来年もよろしく申し上げます。良いお年をお迎えください。